

Bürgerinitiative „keine Bahn ist keine Lösung“ informiert !
[homepage unter https://keinebahnistkeineloesung.beepworld.de](https://keinebahnistkeineloesung.beepworld.de)

zur Erinnerung:

Im Februar 2020 hatte die Landesregierung den Beschluss zur Wiedererrichtung der Darßbahnstrecke zwischen Barth und Prerow gefasst.

Am 18. August 2020 verkündete Ministerpräsidentin Manuela Schwesig die Entscheidung des Landes zur Finanzierung des Großprojektes „Darßbahn“ in MV (Hafen in Prerow)

Die erste Fahrt mit der „Darßbahn“ war am 1.12.1910, die letzte kleinere Fahrt Anfang 1996. Danach wurde die Bahnstreckennutzung (Barth-Darß/Prerow/Zingst) komplett eingestellt. Es gab wiederholt friedliche Aktionen der Bevölkerung zur Wiederinbetriebnahme dieser Bahnstrecke von ca 18 km.

Die BI „keine Bahn ist keine Lösung“ gibt es seit dem **31.3.2017**.

Unterschriftensammlungen für dieses vom Land MV beschlossene GROSSPROJEKT „DARSSBAHN“ begannen bereits im Februar 2016.

S o l a n g e „laufen“ lt. Auskunft der Landesverantwortlichen die Planungen für den Wiederaufbau. Für die Mitglieder der Bürgerinitiative (BI) und der Befürworter des Projektes dauert das v i e l zu lange. Wir leben im Zeitalter der modernen Technik, der KI, des Klimaschutzes sowie der

Anwendung erneuerbarer Energien und es gibt positive Änderungen z.B. zum Gesetz zur weiteren Beschleunigung von Planungs- und Genehmigungsverfahren. Warum also s o l a n g e ????

Unsere große Hoffnung ist, dass wir von den Geldern, die das Land durch den Beschluss der zusätzlichen Finanzspritze bekommt, profitieren werden.

Zwei Einladungen zu folgenden öffentlichen Veranstaltungen:

1. *Herzliche Einladung zum gemeinsamen Forum „Aktuelle Planungs- und Umsetzungsfortschritte beim „Großprojekt – Darßbahn“ !*

wo: **Rathausaal der Stadt Barth, Teergang 2, 18356 Barth**
wann: **29. April 2025 um 18.00 Uhr**

Um die jetzige Situation des **Planungsstandes** zum **Darßbahnprojekt** zu klären, haben wir deshalb gemeinsam mit der Stadt, sprich mit dem Bürgermeister Herrn Hellwig, dieses Forum organisiert. Eingeladen sind Gäste vom Bund, Land, Kreis und alle Interessenten.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und hoffen auf einen konstruktiven Informationsaustausch. Eine bedarfsgerechte und leistungsfähige Verkehrsinfrastruktur ist die Voraussetzung für eine positive wirtschaftliche Entwicklung. Die Erhaltung und der Ausbau unserer Verkehrswege sind daher dringendst notwendig.

2. *Des Weiteren feiert die **UsedomerBäderBahn** am **3. Mai 2025** ihr **30-jähriges Bestehen**.
Herzlichen Glückwunsch und weiter volle Kraft voraus!*

wo: **Bahnhofsgelände in Barth** wann: **von 10 – 16 Uhr**



Christa Schibilski
(Kordinatorin der BI)